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Ássunto: Projeto de Lei 4.6t3 /?022.

!avld
Prezodos.

Na oportunidod e em que cumprimento cordiolmente Vossos Senhorios,

teço-lhe os seguintes considerações ocerco do ossunto trotado no Projeto deLei n"

4.ól3encaminhodo pelo Executivo Municipol.

No diq 15 de dezembro de ?O22 foi reolizoda uma reuniõo com

conselheiros do FÁPS onde discutiu-se o preocupoção do FÁPS reÍerenle ao projelo
em ondomento nesto caso juntomente com o Prefeito Municipal, o secretório de

educoção, a presidente da Cômaro e o vereodor Jóse Lucos, onde levontou-se

guestionomento sobre os impoctos negotivos que esle projeto posso vir o trozer o

soúde finonceiro não só do FAPS mas tombém do município cotno um todo, tendo em

vísto o oumento consideróvel que esle projeto poderó conter.

É notórío e de omplo conhecimento dos nobres edis que o folho do

magistérío municipol é umo dos gue mois ímpocto no orçomento público, portonto é

necessório e inguestion«ível q devida apresentoção dos impoctos otuorios e
finonceiros por parte do executivo municÍpol frenle a este projeto.

O posicionomento do Conselho do FÁPS é de que, ndo se devo oprovor uma

projeto desse teor, sem os devídos impoctos, o que é umo exigêncio legal, e sem

entendermos o guqnto esto mudanço no legisloção municipol poderá aÍ etar os contos

públicos. Esse projeto preciso ser discuiido de formo omplo, tronspotente e

minuciosomente onolisodo.

Encominho em onexo cópio do ota no 09 /?O2? ref erenle o reunião.

Sendo o que tenho poro o momento, reforço meus votos de estimo e

consideroçõ0. colocondo-me o disposição poro maiores esclarecimentos, se julgores

necessário.

Átenciosolnente.
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Ao décimo quinto dia do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, nas

dependências da Prefeitura de Jóia, sito a rua Dr. Edmar Kruel, '188, centro de Jóia - RS,

reuniram-se, às 09h00min, os integrantes dos Conselhos do FAPS em Assembleia Geral

Extraordinária, para tratar de assuntos relacionados ao Fundo de Aposentadoria e

Pensão do Servidor estando presentes, do Conselho Deliberativo: Orlando Carvalho

Pinto, Jolair Marcos Quevedo, Eloisa Teresinha Bremm, Cristiane Reis Freitas; do

Conselho Fiscal: Jacson Adão Pinheiro, Rosana Aparecida Maboni Sansonovicz e Mara

Lucia Machado Franco. Também participou da reuniáo a Diretora Financeira Leonara de

Jesus, o Senhor Prefeito Adriano Marangon de Lima, Coordenadora de Educação Maria

Terezinha Padilha Bemardi e os Vereadores José Lucas da Silva e Rosa Maria Desordi

Bernardi. lniciada a reunião a Diretora Financeira solicitou ao Senhor Prefeito sobre o

Projeto de Lei que Íoi enviado ao Poder Legislativo referente a carga horária dos

professores, sendo que Conselheiro Jacson reforçou a necessidade de reestruturar o

plano de carreira de magistério. Foi explicado reÍerente ao passivo atuarial, que as

alterações salariais implicam num alto passivo atuarial, o que irá reduzir a capacidade

de investimentos nos serviços públicos. Foi tratado sobre a necessidade de adequar o

plano de carreira de todos os servidores para receber um incentivo por escolaridade,

assim como os professores recebem. Na sequência o Senhor Prefeito inÍormou que

recebeu decisões judiciais para implantação do piso de algumas servidoras do

magistério, que o Projeto de Lei referente a carga horária de planejamento do magistério

é para cumprir a Legislação Federal, onde a carga horária de planejamento deve ser de

um terço do total de carga horária do professor, ou seja, das 20 horas semanais,0T

horas devem ser referente ao planejamento. Logo apósfoi discutido sobre a necessidade

de valorizar os servidores pela produtividade, pois existem Servidores sobre carregados

de serviços e Servidores com baixa demanda e, muitas Vezes, com Salários bem mais

elevados. Também foi informado sobre as imposições de necessidade de certificaçÕes

para os integrantes do FAPS e sobre a complexidade dos assuntos para conseguir

aprovaçáo. Voltando ao assunto de Projeto de Lei do Magisterio o FAPS manifestou a

preocupação de que haverá a necessidade de suprir essa carga horária e dependendo

de como será esse processo, poderá comprometer a saúde financeira do FAPS e

também do Município. Na sequência foi discutido sobre o ofício no 4512022, recebido do

Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul (TCE-RS)' que fala sobre o
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desequilíbrio atuarial mensal, em que o FAPS não poderá realizar resgates para

despesas com aposentadoria e pensão, ou seja, caso as receitas mensal forem inferior

a despesa o município deverá repassar o valor da diferença. Após discussão do assunto

ficou definido que o Senhor Prefeito irá solicitar parecer para a CDP, AMUPLAM e

FAMURS sobre o assunto e quais o procedimentos a serem adotados. Nada mais

havendo a tratar, deu-se por encenada a reunião as 10h25min, na qual lavro a presente

ata que seg e assinada por mim e pelos demais presentes
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havendo a tratar, deu-se por encerrada a reuniáo as 10h25min, na qual lavro a presente

ata que e assinada por mim e pelos demais presentes.
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desequilíbrio atuarial mensal, em que o FAPS não poderá realizar resgates para

despesas com aposentadoria e pensão, ou seja, caso as receitas mensal forem inferior

a despesa o município deverá repassar o valor da diferença. Após discussão do assunto

ficou definido que o Senhor Prefeito irá solicitar parecer para a CDP, AMUPLAM e

FAMURS sobre o assunto e quais o procedimentos a serem adotados. Nada mais
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Ata no 0912022

Ao décimo quinto dia do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, nas

dependências da Prefeitura de Jóia, sito a rua Dr. Edmar Kruel, 188, centro de Jóia - RS,

reuniram-se, às 09h00min, os integrantes dos Conselhos do FAPS em Assembleia Geral

Extraordinária, para tratar de assuntos relacionados ao Fundo de Aposentadoria e

Pensão do Servidor estando presentes, do Conselho Deliberativo: Orlando Carvalho

Pinto, Jolair Marcos Quevedo, Eloisa Teresinha Bremm, Cristiane Reis Freitas; do

Conselho Fiscal: Jacson Adão Pinhelro, Rosana Aparecida Maboni Sansonovicz e Mara

Lucia Machado Franco. Também paÍicipou da reunião a Diretora Financeira Leonara de

Jesus, o Senhor Prefeito Adriano Marangon de Lima, Coordenadora de Educação Maria

Terezinha Padilha Bemardi e os Vereadores José Lucas da Silva e Rosa Maria Desordi

Bemardi. lniciada a reunião a Diretora Financeira solicitou ao Senhor Prefeito sobre o

Projeto de Lei que foi enviado ao Poder Legislativo referente a caÍga horária dos

professores, Sendo que Conselheiro Jacson reforçou a necessidade de reestruturar o

plano de carreira de magistério. Foi explicado referente ao passivo atuarial, que as

alterações salariais implicam num alto passivo atuarial, o que irá reduzir a capacidade

de investimentos nos serviços públicos. Foi tratado sobre a necessidade de adequar o

lanodecaÍTeiradetodososservidoresparareceberumincentivoporescolaridade'

assim como os professores recebem. Na sequência o Senhor Prefeito informou que

recebeu decisões judiciais para implantaçã o do Piso de algumas servidoras do

horária de planejamento do magistério

magistério, que o Projeto de Lei referente a carga

onde a carga horária de planejamento deve ser de

é para cumprir a Legislaçáo Federal'

um terço do total de carga horária do professor, ou seja'

horas devem ser referente ao planeiame nto. Logo aPósÍoi d iscutido sobre a necessidade

de valorizar os servidores pela produtividade, Pois existem servidores sobre carregados

de servrços e servidorês com baixa dema nda e, muitas vezes' com salários bem mais

elevados. Também Íoi informado sobre as imposições de necessidade de certificações

comPlexidade dos assuntos Para conseguir

para os integ rantes do FAPS e sobre a
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